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》选帅内情

本报讯 记者 杨羡之 昨天晚上，国足在
虹口足球场召开了与新西兰队热身赛的赛前
新闻发布会。对于这场比赛，主帅卡马乔坦言，
新西兰与明年亚洲杯的对手沙特、伊拉克有一
定的相似度。同时，他也透露，自己还没有发现
目前18—20岁阶段的年轻球员，拥有具备入选
国家队的能力。

新西兰与沙特、伊拉克相似
“ 今天是我们第二次拥有齐整的人员进

行训练，由于队员们直到最近三天才到齐，所
以磨合的机会并不是很多。”昨天的新闻发布
会上，主帅卡马乔先是发出了感叹，“ 不过好
在我们运气其实不错，除了蒿俊闵有点伤之
外，其他的队员都保持着健康。”

至于今晚与新西兰队的比赛，卡马乔也坦
言，这是一个拥有英式打法的对手。“ 他们中
有些人在英超征战，还有很多的球员离开本土
打比赛。对于我们来说，这是一次考验体能以
及认识现代新式足球的机会。”此外，由于队
中多名球员还需要征战18日的足协杯决赛，卡
马乔也坦言，这些队员将不会拥有太长的上场
时间，“ 我和他们都已经进行过了沟通，肯定
是不会打满90分钟。但是请大家放心，每一个
球员上场之后都会付出百分百的努力。”

与此同时，由于中国队在明年亚洲杯预选

赛上将分别遭遇沙特和伊拉克，卡马乔也认
为，能够与新西兰队比赛将有益于备战。“ 这
个比赛来得正是时候，能够在年尾测试队员的
体能，能够给我们接下来的拉练提供一个相关
依据。此外，这支新西兰队与沙特、伊拉克有一
定的相似性。”

18至20岁年轻球员能力还不行
在卡马乔的眼中，这支国家队已经是自己

最好的选择。“ 首先从年龄结构上，大部分由
25岁左右的球员构成，这是比较合适的。”卡
马乔说，“ 其次，他们的能力也非常突出，已经
代表了中国最好的球员。” 至于是否会继续征
召年轻球员入队，卡马乔也隐晦地给予了否认，

“ 我今年也看了很多的联赛比赛，必须重申一
遍，入选国家队的球员，必须能够在各自的俱乐
部踢上球。但很遗憾，目前18至20岁年龄层中，
我还没有发现能够入选国家队的球员。”

不过，卡马乔对此也并未“ 一票否决”。
“ 如果有合适的机会，我肯定也会给年轻球员

机会。” 他还笑着以王大雷举例，“ 你看他，年
龄也不是很大嘛，但现在已经是我们的主力
了。任何时候，能力都是决定的唯一标准。对于
任何的伟大球员而言，都是在俱乐部以及国家
队的佼佼者。我必须再强调一点，这里是国家
队，国家队！”

本报讯 记者 张逸麟 一个迈克走了，另
一个迈克还没有来，湖人在比克斯塔夫的率领
下已经取得了两连胜。今天他们将继续在主场
迎来劲敌马刺，不过迈克·德安东尼赶不上这
场比赛，如果他的医生点头，这位湖人新帅将
在北京时间周六出现在斯台普斯中心，而许多
人对此已经等不及了。

代理主帅：赶紧来，这位置太烫！
很多人希望德安东尼尽

快到位，湖人的代理
主帅比克斯塔夫
是其中最焦急的
一个。

在 湖 人 确
定德安东尼接

手帅位后，比克
斯塔夫与他通了电话，

除了沟通一下队中的情况
外，比克斯塔夫还问了一个重

要的问题：你什么时候来球队？
“ 我告诉他让他快点来接手这个

位置，这位置太烫了。”比克斯塔夫在
昨天湖人训练后告诉媒体，“ 我希望他

能尽快赶来，那么我可以把脸上的这些
麦克风拿掉了。”

坐在湖人的帅位上，比克斯塔夫的面前是
一群超级大牌，身后则有着无数充满期待的球
迷，这对这位68岁的老帅来说压力有点大。这
一次是因为与吉米·巴斯的私交，比克斯塔夫

才临时接替了布朗。
在此之前，比克斯塔夫还必须带队迎战西

部劲旅马刺，去年湖人与马刺交锋3次，输了其
中的2场。在与德安东尼的电话中，两人也谈到
了与马刺的比赛，“ 我告诉他与马刺比赛的基
本情况，以及我们明天会怎么做，他和我们意
见基本一致。”

不过比克斯塔夫相信，德安东尼会很喜欢
这个位置。他把湖人球员的职业精神称赞了一
番，并表示德安东尼会很好地融入团队。

核心科比：已经迫不及待
湖人的球员们同样期待德安东尼尽早来

到球队。纳什自不必说，霍华德也表示，他能理
解球迷对菲尔·杰克逊没能来湖人的失望之
情，“ 但我们必须朝前看，我认为迈克·德安东
尼的快速打法很适合湖人，我们需要的是球队
找到攻防之间的平衡。”

科比的态度非常重要，而他对德安东尼保
持着全方位的支持。“ 这一周有点太疯狂了，”
科比昨天在自己的脸谱网页上写道，“ 但我很
高兴流言能够停止下来，我也迫不及待地想要
与德安东尼合作。”

德安东尼的进攻体系快速、流畅，同时能给
予球员充分的自由度，这是科比向往的。但外界
担心的是，德安东尼在球队防守上的作为。不过
科比相信，未来的湖人能够打出非常棒的防守，

“ 人们喜欢把他称作一位擅长进攻的教练，但我
认识的迈克是一位很全面的教练，我们同样能
打出很好的防守。我爱他给我们带来的一切。”

湖人帅位已经确定，但关于菲尔·杰克逊
的话题却远未终止。从湖人方面传出的消息
是，禅师提出的要求太苛刻，导致了湖人最终
选择了德安东尼。不过昨天菲尔·杰克逊发表
了一份声明，两种截然不同的说法令选帅的幕
后显得扑朔迷离。

有消息源称，湖人最终放弃菲尔·杰克逊
是因为后者要求过高———客场旅行限制、完全
掌控球队阵容以及部分股权等。但杰克逊的声
明则透露，周六的那次谈话中压根没有谈到任
何关于金钱或权利的话题，“ 他（ 吉米·巴斯）来
问我是否可以来我家，我并没有恳求或者寻求
那样的机会，但是我还是欢迎了他和库普切克
一起来到我家，然后讨论关于让我重新回到湖
人主教练一职的可能性。” 杰克逊在声明中说，

“ 我也向他们转达了我有自信干好这份工作。”

按照菲尔·杰克逊的说法，双方原本打算
在周一敲定这一事宜，而菲尔的经纪人也从芝
加哥赶了过来。但是在周日半夜，小巴斯给杰
克逊打了个电话，告诉他湖人已经选择了德安
东尼。

看上去，湖人选帅的幕后有一点像巴斯家
族的豪门权利之争，但这些已不再重要。菲尔·
杰克逊接受了现实，并说出了自己最后的想
法，“ 对于所有卷入此事的人来说，互相之间
本可以更尊重一些的，我不喜欢半夜被这样的
电话吵醒。”杰克逊同时表示，自己打算执教
湖人是因为大量球迷的支持，而在谈到目前的
这支湖人队时，杰克逊认为将其称为“ 总冠军
级球队”是一种“ 用词不当”，他不确定湖人
在对阵东区强敌时，是否拥有足够的“ 灵活
度”和“ 机动性”。 记者 张逸麟

禅师：双方本该更尊重一些

对阵新西兰 国足练兵为主

恒大、贵州球员不会打满全场

湖人全队盼新帅
德安东尼最早周六上任

湖人上下热盼德安东尼。


